
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 8. Februar 2018 

von 

GRin Tamara Ussner 

 

 

Betreff: Büroräume Forum Urbanes Gärtnern 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat, 

 

bis August 2017 konnte das Forum Urbanes Gärtnern (FUG) ein leerstehendes Gebäude der 

Stadt Graz in der Steinfeldgasse nutzen. Im Sommer mussten sie die Räume jedoch 

verlassen, unter anderem da diese als Unterkunft für wohnungslose Menschen dienen 

sollten. Bisher stehen die Räume jedoch weiter leer und eine baldige Nutzung scheint nicht 

in Aussicht zu stehen. Bei der damaligen Aufgabe der Flächen wurde dem Forum Urbanes 

Gärtnern von Seiten der Stadt in Aussicht gestellt, beim Finden neuer Räume behilflich zu 

sein. 

 

Das Forum Urbanes Gärtnern ist die wichtigste Vernetzungsstelle für urbanes Gärtnern in 

Graz und leistet wichtige Arbeit für alle Menschen, denen ein lebendiger Grünraum in der 

Stadt wichtig ist. Die Einflussbereiche ihrer Arbeit gehen von Grünraum, über Soziales bis hin 

zur Integration.  

 

Daher richte ich an Sie folgende Frage: 

 

In welcher Form werden Sie das Forum Urbanes Gärtnern bei ihrer Suche nach 

neuen Räumlichkeiten unterstützen? 

 


